

Excma. Sra. Doña. Ana Pastor
Ministra de Fomento

Soria, 9 de julio de 2015

NO Hacienda y Admones. Públicas
REG. GRAL. DE LA SUBDEL. COB. EN
SORIA
ENTRADA
Nº Reg: 000006397e1501925274
Fecha: 10/07/2015 11:27:11

Estimada Ministra:

En nombre de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES), la cual me honro en presidir, quiero transmitirle nuestra honda preocupación ante la no reanudación de las obras de la Autovía del Duero (A11) a su paso por la provincia de Soria.

Las obras de esta infraestructura llevan adjudicadas cuatro años, y paralizadas otros tantos. En los PGE 2015 se destinó una partida de 26 millones de euros para cinco de los tramos que transcurren por la geografía soriana. En relación a su ejecución, recientemente hemos tenido conocimiento de que dichas obras no van a reanudarse en 2015, hecho decepcionante que nos llena de preocupación, pues ello no hace sino aplazar nuevamente *sine die* la fecha de finalización de esta autovía, que después de 14 años desde del inicio de obras, cuenta tan sólo con 9,5 kilómetros en servicio en la provincia de Soria. Por otra parte, en relación al recorrido Soria-Valladolid, del los 210 kilómetros de trayecto, únicamente se encuentran en servicio 37,7 kilómetros, hecho inexplicable cuando esta carretera se caracteriza por contar con una densidad cercana a los 6000 vehículos por día y por tener el punto negro más peligroso de toda España: el Puerto de El Temeroso en el término provincial de Soria.

Por medio de la presente, además de trasladarle nuestra preocupación, le solicitamos una solución urgente a este problema por parte de su Ministerio que posibilite la puesta en marcha de estas obras en el tramo soriano, a la vez que se valore la urgencia de la finalización de la misma por ser un eje básico de vertebración entre el este y el oeste de la península Ibérica, pues une las segundas capitales más importantes de España y Portugal (Barcelona con Oporto), además de ser una vía imprescindible para la provincia de Soria.

Agradeciendo su interés y en espera de su respuesta, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.



Santiago Aparicio Jiménez
Presidente FOES